



El alcalde de Adra, Manuel Cortés ha reiterado su "compromiso de poner en valor el extenso patrimonio histórico y cultural de la ciudad para convertirlo en un atractivo para abderitanos y visitantes", un objetivo para el que "se lleva trabajando desde el Ayuntamiento desde hace años y para el que se ha solicitado el apoyo de diferentes administraciones para proyectos como la recuperación del Cerro de Montecristo y de la Muralla de Adra".

Manuel Cortés ha visitado junto con el delegado de Cultura de la Junta de Andalucía en Almería, Alfredo Valdivia, la directora de Bienes Culturales de la Consejería de Cultura, Araceli García, la concejal de Patrimonio del Ayuntamiento de Adra, Alicia Heras, la concejal de Cultura, Elisa Fernández y otros miembros de la Corporación Municipal y personal técnico, los avances realizados hasta el momento en el Cerro de Montecristo.

La visita es fruto del trabajo realizado por el equipo de Gobierno desde el inicio de la legislatura, que ha incluido una reunión en Sevilla con la consejera de Cultura de la Junta de Andalucía, Rosa Aguilar, en la que el alcalde trasladó a la consejera su interés por impulsar este parque arqueológico en beneficio de Adra.

"Desde el Ayuntamiento hemos dado pasos para hacer el proyecto realidad, pero necesitamos el apoyo de otras administraciones para que salga adelante". "Con la memoria remitida por el equipo de Gobierno se puede empezar a trabajar en su desarrollo, sólo pedimos a la Junta de Andalucía voluntad política", ha dicho Cortés recordando que "ya se ha remitido en varias ocasiones a la Junta de Andalucía la citada memoria, que incluye la elaboración del proyecto, desde que el consistorio comenzó a actuar en la recuperación de esta importante zona arqueológica".

En este sentido, el alcalde ha explicado que "el Ayuntamiento de Adra es titular de los terrenos necesarios para continuar actuando en la puesta en valor del entorno y su conversión en parque arqueológico visitable". Además, ha señalado que se están culminando los trabajos para instalar una nueva pasarela para conectar de forma directa el Museo de Adra y el Cerro de Montecristo".

Manuel Cortés ha expresado su "enorme sorpresa" tras recibir una carta emitida por el delegado de Cultura con fecha de 20 de noviembre en la que informa al Ayuntamiento que desde la Consejería de Cultura no hay ninguna línea de subvención para incluir el proyecto del

Cerro de Montecristo" y ha asegurado "no comprender el objetivo de la visita realizada en el día de ayer si conocía de antemano que no existe financiación".

Por otra parte, el alcalde ha recordado que también se ha presentado la memoria para elaborar el proyecto al Gobierno de España para su inclusión dentro del programa 1,5% Cultural, para la conservación del patrimonio arquitectónico mediante la reserva de fondos procedentes de obra pública.

Finalmente, ha subrayado que la recuperación del Cerro de Montecristo "es un proyecto ambicioso desde el punto de vista cultural, histórico y turístico" que permitirá "fortalecer el patrimonio cultural e histórico de nuestra ciudad como reclamo turístico".